

## **Podemos pide al ministro de Asuntos Exteriores que exija una aclaración urgente de la acusación de “terrorismo” que pesa sobre el periodista Manuel Martorell**

Madrid, 15 de septiembre de 2015

Al periodista español Manuel Martorell, trabajador del diario digital **cuartopoder.es**, se le ha denegado su derecho como ciudadano a viajar a Estados Unidos ya que el Departamento de Estado de dicho país lo acusa y lo relaciona con “actividades terroristas” negándole el visado este verano con el que planeaba un viaje con su familia de vacaciones.

**Podemos** condena y rechaza la actitud del Gobierno de Estados Unidos, el cual le comunicó por carta al periodista que le negaba el visado porque lo relacionan con “actividades terroristas” sin explicar en qué fundamentan dicha acusación tan grave.

Manuel Martorell es un profesional con más de treinta años de experiencia ocupando cargos como jefe de las secciones de Nacional e Internacional y redactor jefe del diario El Mundo y además es historiador especializado en el problema del pueblo kurdo sobre el que ha escrito varios libros y artículos.

**Podemos** quiere mostrar su apoyo al periodista y pedir al ministro de Asuntos Exteriores, José Manuel García Margallo, que exija a Estado Unidos una aclaración urgente sobre lo ocurrido y una rectificación y retirada de dichas acusaciones sin explicación alguna con todo lo negativo que conllevan para el periodista a la hora de ejercer su profesión en el futuro.